

春季対抗戦での「指導者さまのレストラン利用」について

2022年4月18日
関東学生ゴルフ連盟
感染対策委員会

加盟校、加盟員並びに指導者の皆さま

平素より本連盟の競技運営にご協力を賜り、誠にありがとうございます。
特に感染対策面で細部に渡ってご対応いただき、心より感謝申し上げます。
早速で恐縮ですが、表題の件につきまして、下記の通りお伝えさせていただきます。

5月より始まる、2022年度男女各ブロック春季対抗戦（入替戦含む）の全ての競技会場において、

指導者さまのレストラン利用は、下記の点に留意して頂くことで、可とさせていただきます。

（選手、主務の方々は利用できません。感染リスクが高まるエリアとして、レストラン内もその一つに挙げられるので、感染確率を極小化する意味でご理解下さい。＊ガイドライン P22）

- ①大学ごとに専用のテーブルをご用意いたしますので、「学校バブルシステム」施行上、**必ず、同じ大学の指導者さま同士でご利用下さい。**
- ②ご存知かと思いますが、飲食中以外はマスク着用とし、マスクを外している飲食中の会話はお控え下さい（**黙飲食をお願い致します**）。食事後は速やか退席されて下さい。
- ③**レストラン内に選手、主務を呼び、来させることをお控え下さい。**
- ④その他、ガイドラインに則った行動規範にご協力下さい。＊ガイドライン P40 参照
★上記注意点を遵守されない指導者さまには、その場にてご注意させていただきます。注意が2回以上の方に対しては、正当性の理由がない限り、感染対策へのご協力が希薄と判断し、競技会場から退席して頂きます。

また、急な感染状況の変化や政府・自治体、UNIVASからの指導などにより、変更せざるを得ない可能性もあることを、ご承知おき下さい。

以上です。

5月連休を過ぎるあたりから、多少の暑さを感じたり、降雨による肌寒さを感じたり、体調の崩しやすい気候にもなりますので、時節柄、お身体をご自愛下さい。
引き続き、円滑な競技運営へのご協力を、何卒、お願い申し上げます。